



Con militares en funciones de policías, aumentan las violaciones a los derechos humanos: Xitlalic Ceja García



La militarización no es una solución para combatir la inseguridad en el país

La diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Xitlalic Ceja García advirtió que cuando los militares asumen funciones de policías, el resultado es un aumento en las violaciones de los derechos humanos y la represión se vuelve un blanco fácil.

La legisladora poblana refirió que de acuerdo a datos de la propia Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), de 2020 a la fecha se ha dado un incremento en el número de quejas, siendo estas más de mil 785 violaciones graves a los derechos fundamentales.

Tras la aprobación de la Reforma Constitucional para que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la congresista tricolor sostuvo que la militarización no es una solución para combatir la inseguridad en el país.

“La militarización del país no es la solución ante la ineficiencia, la desconfianza y la corrupción en las autoridades policíacas; la reforma no es la respuesta ante la necesidad de hacer frente a la delincuencia; y la reforma no es la solución, ni la salvación ante la necesidad de hacer frente a la estrategia fallida de seguridad”, apuntó.

Ceja García consideró que, para poner fin a la inseguridad y la violencia en el país, se necesita fortalecer a nuestras policías municipales y estatales, brindar capacitaciones adecuadas y con uso de inteligencia y metodología de investigación, así como aportaciones reales a los diferentes fondos para la seguridad pública, como lo son el FORTASEG.

“Se necesitan mecanismos de control y supervisión que aseguren que las fuerzas de seguridad actúen dentro del marco legal, abonando a la rendición de cuentas y fomentando la confianza de la ciudadanía en las instituciones de seguridad. Que actúen dentro del marco legal, abonando a la rendición de cuentas y fomentando la confianza de la ciudadanía en las instituciones de seguridad”, expresó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/con-militares-en-funciones-de-policias-aumentan-las-violaciones-a-los-derechos-humanos-xitlalic-ceja-garcia/#more-292271>